



## LOCALIZAN AGENTES DE LA FESC 9 KILOGRAMOS DE METANFETAMINA



\*Fue una denuncia ciudadana la que ayudó en la ubicación de la droga

**TIJUANA.-** Elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC) ubicaron varios paquetes de metanfetamina abandonados en un automóvil, gracias al apoyo de una denuncia ciudadana realizada al número de emergencias 911 la tarde del pasado 1 de junio.

Fue alrededor del mediodía del pasado miércoles cuando a través de la central de radio C4 se informó que un ciudadano había reportado a un hombre armado junto a un vehículo Outback Subaru sobre el bulevar Marqués de León de la Zona Urbana del Río Tijuana.

Al llegar al sitio reportado, los agentes solamente encontraron el automóvil abandonado con las puertas abiertas por lo que procedieron a una inspección encontrando al interior 19 paquetes que contenían metanfetamina con un peso aproximado de 9 kilogramos.

Debido a lo anterior se procedió a confiscar dicha droga, así como el aseguramiento del automóvil con placas de circulación de Baja California; lo decomisado fue entregado a la autoridad competente en dar continuidad a las investigaciones correspondientes.



**BAJA  
CALIFORNIA**  
GOBIERNO DEL ESTADO

**SEGURIDAD**  
Secretaría de Seguridad Ciudadana

La ciudadanía se vuelve un gran aliado de las corporaciones de seguridad participando a través de las denuncias anónimas, reforzando el objetivo de reducir los índices delictivos en Baja California estableciendo una coordinación entre sociedad y los tres órdenes de gobierno.

 (686) 837 3900

 Av. De los Héroes y calle De la Libertad #399,  
Centro Cívico, Mexicali, Baja California, CP. 21000

[www.bajacalifornia.gob.mx](http://www.bajacalifornia.gob.mx)